

## Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115



*La Revolución cubana no deja a nadie desamparado, abre esperanzas y cumple lo que promete. Hoy iniciamos la mañana aquí en mi terruño Rojo, Moa Cargada de emociones, lágrimas de felicidad y victoria.*

Con el compromiso de la máxima autoridad del municipio constancia de trabajo duro, análisis profundo y la crítica constructiva oportuna, hoy también hubo un momento de emotividad, en el acto donde este viernes recibieron las llaves de sus casas, 8 familias de las viviendas Checa (LAS CASAS DE CARTÓN) y también a una joven embarazada afectada por el incendio en este mismo barrio.

No puedo describir que orgullo y felicidad sentí de ser cubana, orgullosa de mi país, del comandante Fidel, de Raúl, Díaz Canel, de ver el cansancio pero también la alegría de estos jóvenes Moenses dirigentes del Partido Comunista de Cuba Alexei Mejías Céspedes y del

Presidente de la Asamblea Municipal (AMPP) Alexei Martinez Mora que después de 14 horas de tren no pensó ni un segundo en descansar y ahí estuvo presente, orgullosa de ver la felicidad de la Vicepresidenta de la AMPP Marisol Peña Garcell al ver esas familias sus sueños hechos realidad.

No pude más, mis lágrimas brotaba de mis ojos abrazada de esas humildes y sencillas familias, me parecía revivirlo en carne propia cuándo yo tenía 7 años y Vilma Espín hizo entrega de la llave de nuestra casa a mami.

¡Cuánto se puede hacer cuando hay intención! ¡Cuánto se puede producir y crear cuando hay ansias y deseos! ¡Cuánto se puede trabajar e industrializar cuando hay constancia, anhelo y tenacidad!, y eso es lo que el pueblo Moense está viviendo, así lo expresó una guerrera Daysi Suayero beneficia con una de estas casas, dando su gratitud al presidente del gobierno por su buen trabajo que está haciendo con el pueblo desde inicio de su mandato, como también les dieron las Gracias al Primer Secretario del Partido por su ayuda en gestión del transporte para trasladar las mudanzas.

No tengo dudas, que entregarán otras viviendas más a otros edificios que faltan de ese barrio, porque el sentido de pertenencia a nivel laboral se multiplica, y así, de esta forma, y en corto periodo de tiempo, la producción, el rendimiento, la rentabilidad y la calidad de vida de cada familia de LAS CASAS DE CARTÓN aumentará.

Una vez más, y con hechos evidentes e irrefutable, la Revolución prueba que ningún Cubano queda desvalido, indefenso o abandonado.

Hermanos: Nuestra responsabilidad y deber ahora mismo, es trabajar con calidad, trabajar con nuestro sobrado talento y trabajar con idoneidad y aptitud. Seguiremos marchando, como siempre así como dijo nuestro presidente: unidos en victoria, firmes, aguerridos por un radiante mañana y, por un resplandeciente futuro.

Miguel Diaz-Canel Bermudez, está tributando con su actuar el mejor homenaje a Fidel y los Héroes y Mártires de la Patria. Debemos apoyarlo con el cumplimiento diario y eficiente del deber y con todo lo que esté alcance de cada cubano y defender con inteligencia y valor nuestra Revolución Socialista que es la garantía de ser cada día más independientes, más soberanos y más felices.

[#juntosxmoa](#)

[#moaprimeraporeltrabajo](#)

[#moasí](#)

# Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115



# Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115



# Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115

---

## Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115



## Recibieron las llaves de sus casas 8 familias de las viviendas Checa

Creado: Viernes, 21 Abril 2023 12:30

Visto: 115

---

**Fuente:** Perfil de facebook de Mariposa Cubana